

## Daimler erweitert Presswerk in Kuppenheim

**Heute hat auf dem Gelände des Mercedes-Benz Presswerkes in Kuppenheim der offizielle Spatenstich für die Erweiterung des Werkes statt. Das bestehende Presswerk wird im laufenden Betrieb um 25 000 Quadratmeter Produktions- und Lagerfläche erweitert. Die Gesamtinvestitionen für den Werkausbau belaufen sich auf rund 170 Millionen Euro. Die Fertigstellung der Pressenhalle ist für März 2015 und die der Logistikhalle bis Anfang 2016 vorgesehen. Ausschlaggebend für die Entscheidung für Kuppenheim waren die Nähe zum Werk Gaggenau. (ampnet/nic)**

## Bilder zum Artikel

---



Spatenstich in Kuppenheim (v.l.n.r.): Wolfgang Trefz, Fabrikplanung Werk Sindelfingen, Alexander Knittel, Projektleiter Presswerk Kuppenheim II, Dr. Jörg Peter vom Landkreis Rastatt, Gabriela Mühlstädt-Grimm vom Regierungspräsidium Karlsruhe, Karsten Mußler, Bürgermeister von Kuppenheim und Dr. Matthias Jurytko, Leiter Mercedes-Benz Werk Gaggenau.

---